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C'est quoi, être un acteur du
Secours Catholique ?

VIE DE L’ASSOCIATION

01/07/2024

Lundi 17 juin 2024 à la Maison du diocèse de Nevers, des bénévoles de Clamecy, de
Fourchambault et de Nevers se sont réunis pour une journée de formation sur le
thème : « Être Acteur ».

Une journée pour mieux connaitre le projet associatif du Secours Catholique : sa
mission, ses valeurs, son fonctionnement... Une formation pour agir en cohérence

https://bourgogne.secours-catholique.org/notre-actualite/cest-quoi-etre-un-acteur-du-secours-catholique
https://bourgogne.secours-catholique.org/notre-actualite/cest-quoi-etre-un-acteur-du-secours-catholique


avec la vie de l’association telle qu’elle se vit aujourd’hui, mais également se
réinterroger sur son engagement au travers de la charte, ainsi que sur la qualité de
la relation des différents acteurs, leur place, leur rôle.

Témoignages de participants :
« Rejoindre le Secours Catholique, c’est vivre des relations humaines fortes,
intenses, où chacun est reçu tel qu’il est, avec ses fragilités, ses attentes, ses
compétences, ses savoirs, ses élans »
« En rejoignant le Secours Catholique, j’ai l’impression de faire partie d’une grande
famille »
« Grâce au Secours Catholique, j’ai gagné en confiance, je me sens plus à l’aise »
« En m’engageant avec le Secours Catholique, je me sens utile »
« En m’engageant comme bénévole, je sors de chez moi, je vois du monde, et je
partage plein de choses »
« Grâce à cette journée, j'ai compris que je n'étais pas seule, que j'ai une grande
association derrière moi »
« Je suis surpris par l’action et la taille du Secours Catholique, c’est impressionnant »
« Après cette journée, j’ai une meilleure connaissance du Secours Catholique »
« Ça donne du sens à mon engagement, ça me sert de boussole »
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